ECONOMIST & JURIST



Luisja Sánchez Periodista jurídico



El Pleno del CGPJ se reúne este martes ampliando la lista de candidatos a presidente

Sigue sin haber consenso para elegir presidente del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ). Por este motivo, los 20 vocales de este órgano judicial acordaron este lunes, en una nueva reunión que tendrá lugar este martes, **reabrir la lista de candidatos para presidir esta institución y el Tribunal Supremo**, según ha informado la institución en un comunicado.

A última hora de la tarde del pasado 2 de septiembre, la candidatura de Isabel Perelló, magistrada especialista en lo Contencioso del Supremo, como también lo son Pablo Lucas y Pilar Teso, otros candidatos, era uno de los nombres que se barajaba en esta nueva votación de hoy martes.

El Pleno del CGPJ, tras una intensa reunión en la que no se ha desbloqueado la situación, volverá a reunirse este martes con el ánimo de proponer otros nombres ajenos a la lista principal. Se trata de evitar que el gobierno de los jueces no esté representado oficialmente en el acto de apertura del año judicial, que tendrá lugar el próximo jueves.

En esta c

...